

## **RENDEZ-VOUS D'AFRIQUE**

Jeudi le 29 septembre, à 19 h, c'est un rendez-vous à la gare de Prévost pour une soirée en appui à l'école Enkiteng Lepa au Kenya. Il y aura une présentation de ce

projet de la communauté Massaï de Maji Moto au Kenya ainsi que la projection d'un diaporama des meilleurs moments du safari que les deux présentatrices ont fait en février 2011.

Bienvenue à tous, l'entrée est gratuite. Une animation musicale et le service de desserts maison agrémenteront votre soirée.

Les dons en soutien au projet seront acceptés sur place. Il est également possible de faire parvenir votre don en contactant Francine Mayrand au 450 224-5994 ou bien Claire Sévigny au

450 431-0739. Pour plus de détails sur le projet vous pouvez consulter le site Internet: <a href="https://www.enkitenglepa.org">www.enkitenglepa.org</a>